

Перечень документов для потенциальных покупателей

нефтепродуктов в ПАО «Укргаздобыча»

List of the documents for potential buyers of petroleum in PJSC “Ukrigasvydobuvannya”

1. Заверенная печатью организации копия информации о регистрации юридического лица, а также данные об учредителях и акционерах потенциального покупателя в виде выписки из торгового реестра, с приложением апостилированного перевода на русский или украинский язык;
 2. Заверенная печатью организации и подписью руководителя организации копия документа, подтверждающего полномочия единоличного исполнительного органа (приказ/протокол), и, в случае, если документы подписываются по доверенности - копия доверенности на лицо, подписывающее документы (с переводом на русский или украинский язык);
 3. Устав;
 4. Справка из банка об открытии расчетного счета, по реквизитам, указанным в Контракте.
 5. Справка об отсутствии задолженностей по уплате обязательных налогов и сборов в собственной стране, представленная по состоянию на последний день квартала, которая должна быть датирована не ранее последнего дня квартала, предшествующего публикации объявления о торгах.
- При необходимости, кроме указанных выше документов, предоставляются дополнительные материалы иностранного контрагента.

1. A copy of information on the registration of the legal entity authenticated with the seal of the organization and the data on the founders and shareholders of the potential buyer in the form of an extract from a commercial register with an attached apostilled translation into the Russian or Ukrainian language;
2. A copy of the document confirming the authority of the sole executive body (order/minutes) authenticated with the seal of the organization and the signature of its head and, in case the documents are signed under a power of attorney, a copy of the power of attorney for the person who signs the documents (with a translation into the Russian or Ukrainian language);
3. Statute;
4. Bank statement about opening of checking account that specified in the Contract.
5. Certificate of good standing in their own country, given on the last day of the quarter, which should be dated no earlier than the last day of the quarter preceding the publication of the Tender announcement.

If necessary, in addition to the above documents, are provided additional material.